## # 産主義青年同盟内部通達

中枢占辺ー連縄米型墓地架入ー悪数の新宿・神田をおいとろう」であ 公然と大舟の前に登場するということである。 ソ、ウサカ斗、38できって、鉄戸共画周が山際区市統一战線の中核隊とて 我口の大会での最終的意志一致は「4・20回際沖縄、安保斗争を日帝权力 光、 百名余の結果をもって 共画同全口 結成大会を なりとった。

そって、それは何よりそ、四十の町成十年の基本的性格なの要請さ

合写せて、君を統一をはかること) (一) 野台班で大会で報告された基調報告記案を確実に読み

## 国際階級斗争の現局面

香料=一日間時草命の前段の政治をその時代、すなわりてる日本・ アニズムでいの第三公の根本的解決がすでに先行的に向われ始めていることと して總包工りる。(その具体的分析は基調設家参照) (の)でいいにて、中田主义列強のなく前とファンズム化への突進ー

- 級計多を一等的、国時的に激化させている。 つつも、市場長行到前に反対命を統一と切れないということは、田原・田内階級 ② お出るとの強強な侵略的圧反革命を強め、なる朝しファシズム化へ突進し (戦梅一六九号泰照)
- 総に、整理とつつある。(野桜一六九号) 戦機から「NATO」古気粉碎ー マニトナム革命勝利」の正際反布教一般 ◎ そくてそれは、これさであったっつっトナムが今及れー田藤及寿哉!
- 以外一の成果として、オニロ昨年の、川田原友的川岳を興実とした日本苗級川 (4) ぞれぞそたのくたオーは昨年8・3の孔波及弘義会であり、丁ドモ きの許红的宗司がじょってである。 Ş

(1)

質素派の指標、その中連四への圣清的、国等的集中に転換されることにお (6) 到時に、後進回の元林水中進回の危機に決定し、米市の日東的昭文は丁 精神に行むにも同時上自然及義命の一体化とくて連結されぬばならないこと 参与なるいただがあれる当代の意思が総合され、それ故名第日主と列題が優 て、ゼニニで国の市場再分割改ず本格化て取ればなりなりという、田篠地

4

- 称形式を正正常四年文持件の斗いに展開生ねずづらず、その斗いとの報合は 当立に対象がにを変だいわざえず、それ放先進国の路線斗争も反撃命間盟を 解析反称対学としてきらなく諸別越来四主义との外いに、反革命同盟物群 マミナム反驳が云一般的面容運帯 サスガリンと言意味している。 でいろう、中語前奏張は等の敷化は、下断に守っトナム革命の如く知 反影統一战線としてにあ
- 他の中共名誌にみられるがく、それどの対抗菌繁を反及革命として展開し、田 でいからでき、は、英、伊等の没著の五主义にあっては、仏の対ソ接近、伊、 内談を学的同時内にかるイケモニー確立を全面にして展開させなければなら 日、歌に行ず沙紫を返っと、日、秋の政治的、軍事的樹脹の主勢物で立、 民政義派与玄洪に登場する。 もっている。ヘ日本にあっても反米という制張の構造をつくると、それ放入 その危状を異対し、山際スロータリアート軍功の分断な利られる方向を 内を持(五日成以海や)少村外を扶き反及車の外交成略として押とならつつ にき均ので、双重命同盟内にかる諸列雅帝田主义の再編、抗争が米帯の
- 命問題に吸収されつつ及ブアシズム統一成績に急速に転送っておる険性を 再編又対、独ファシズム新弾」の域を出てあらず、それ故ドゴールの反反車 大きくもっている。(又、先日のゼネストロロ内階級を於ちばんし大気的記 そして現在仏に於なっとハナの新野は写き、ドイツのへがモニーに立る

傷を示していると同時に、仏監督斗学を主にするへがモニーがなるる人民戦後

- 氷にあることを示している。 四家の危村と階級対立を軍事的、扇制的に対圧せんとしている。 と転換し、各内離離斗等の革命化を人民が織に封むこの神圧し課成が分差 例 そして、ソ連は反前的組立は丁斗等を実備し、その自任の中で平和共存へ
- ◎これらる。●はからから大初頭でとんサインが割の再編、投きかぶで 親の破産から口内を於を、連排外主义に陰常でくるうとしている。 仏にあってはマエルサイユ体制の主教ととてのマリアン教教の詩に記され 又中共门田内を存を文華で一定程養収集したが周辺からの人民窓論語

登場をもって、反ファンズ公然一成難とらて悪態のマルショワ的な後と、割山 主义成等への突入をき。た過程と同質であり、彼ブアングムの部環境プロレタ 化ガドイルに於わすリューリング内閣一ルーベン内閣なりに、トラーの 結合にあったコヒロこいまで指摘して来ご通りである。 リアートのヴェルガイ工体制が作の計りな、ころくてプロトタリアー ○ そしてこのことはコミンテルンの「社会ファンズム師」に切論のことと 縮系約の行き話ヨリ、~一ドシナ半島での 夏野的一門老師教

結べはないということでもない。 して、トロンオーの求だるベギラマンズムに向けて友ファンズム統一武線を

- ② 海口主义市場西分割武 小南田主义战等の心然性以新典取代帝田王 確立を形勝囚以上の独自の信船、反達命 状の裸化を、各帯田主义はこれ言なの反革命即歴内のヘザモニー変化と孫樗 がモニー抗争とこて震潮されるが改に、市場外割地の敷化し川内・田孫は敬危 らせるのだず、ファンズムな 登場するまでは、あくraで を草気后 貼れでのへ ※に、 割らの形態が及事命的膨脹として血液反等が時間にあげなへがモニー 根ガの暴力的時輸達化として日内・日度を重命を一体化として追求するか 改に上からのなど、前しめラブシズムを古界局場的にまたさせずに行みかない ブン外交路機破紀の反対内阁、ダラディ内閣等でである〉 ヘドイツにあげるマリューリンダ内閣、パーペン内閣、アランスに於わずり 、単行动への歓切という形態をと
- 樊敢成帝ロ王义の反革命的態態→局略及革命軍罪行め→ファシスムじ、 明確に掲げた校の社等としての世界=一町川スロータリアート運動を不可 主义以等への過程を主界革命が等に戦化しつる。切論、新韓敗ば南京王 世勝帝田主义の既存の攻革命局盟 維持 → 反反集命 → 人民 武徽との前門 たものとしてあるのではおい。例は、仏=ドゴール外交路線が、どの可由主 メルファンズム、帝田主义出学ル人民成為派といつ舊年四間紀化し ヒとずわということであるり、その氷絶性と同時性の意場によってのお、新 メンジのも先に行べ話り、田内、色林、を教化二れた時、これがファンズムへ ゲモニー・女あったのはずこの私造になるということである。 行人可能性を持っている。旧題はこの時期の日曜婚後斗争で人民公禮派にへ このことはこの時期にその秩序权力の暴力的再編に対し、そのお仆を
- 帝

  白主

  文列

  表

  「日ア

  反

  手命

  の

  一体

  心

  と

  と

  の

  説

  化

  な

  古

  程

  ・

  一

  日

  同

  時 型独、日本の対外を核シ対内を持、 万華的同場内のヘウモニー後化と熟悉权力の暴力的強化の方向でそれか追求 的に何かれてあり、そのいずれ で同質であり、それ故、在界川一四国時華命前段の基本的政治を放とし という意味で、ニクソンー佐トードゴールーキージンターのどれば全 て、此ゆばからなり段階であるならこと、 今、没落帝四主义、仏・栗の四切を棋 → 対弘を林、新殿帝四主义 米帝の対外、対め同時を存として各 上すののなく崩し的ファンズム化 の前以主がしあってもごれるでの
- て把えなことができる。 (B) 数に、対象·ZATの湯をはラクンンー こぞンター打作の各部四主メにあけるプロレタリア权力斗争としてあると 佐トー ドゴール ーギ

## 三〉安保-24下〇斗争二権力斗争

- (1) お保 NA TO 引きが扱う 1学としており。(1) お保 NA TO 引きが扱う 1学としてではなく、直報 = 一口として展開されるなっ、そに一口的校の計画としてではなく、直報 = 一口として展開されるなっています。
- ○○ 米南の在界が脱水、保工貿易派の抬頭 半進回への単垂的、至路的②) 米南の在界が脱水、保工貿易派の抬頭 中華回への単垂的、実質アへの巻き返しへの繋換さとてある時、観 台原中、ヒソルげ台帯、実質アへの巻き返しへの繋換さとてある時、観 台原中、ヒソルげ台帯、実質アへの巻き返しへの繋換さとてある時、観 台原中、ヒソルげ台帯、実質アへの巻き返しへの繋換されてある時、観 台原中、ヒソルげ台帯、実質アへの巻き返しへの影響的、手塔的)
- (3) 又、日帯にと、ては、鐘一台一、比一インドネシア等なら場構の要であり、それは、沖縄の優前線を出るなみに、なら軸と的に、日崎の要であり、それは、沖縄の優勝前線基地は必要であり、にそみなわら属の要であり、それは、沖縄の優勝前線基地は必要であり、にそみなわらい。

(1) 対に、安保物体が受けるのである。

アンで指摘したファミでムへの契えを許すことになる。という、の年~加昇階級対象なこれら人民が幾乎に主にてれるという構造になる、が帯との対象を主張する形が、の登場と、大裂のナショフ・リズムを代表するが帯との対象を主張する形が、の登場と、大裂のナショフ・リー内部ならなと明し的ファシズム化水地流化するところから、マルショフ・シー内部ならなと開し的ファシズム化水地流化するところから、マルショフ・シー内部ならなと開し的ファシズム化水地流化するといった。

- (社一非武装中立一を保破業一日中国交回復一社会党政人民が緩次の変別では、これに主に当れた階級斗等、具体的には、国会解散、一年内閣打手の対抗の対抗の対抗であり、これに主に当れた階級斗等、具体的には、国会解散、一年人間お外場と、これに主に当れた階級斗等、具体的には、国会解散、一年人間お外場と、これに主に当れた階級斗等、具体的には、国会解散、一位上内閣打作場と、これに主に当れた政が、これに対している。
- ◎ この事は、佐卜のなく相く的ファンズムを終れ中原立を規定のものととていなべるでえばいいには、日米町帯以主と同野打4の原立を規定のものとと共に日米反革命問題の抗等、外級を繋化させずにはあななりと、それ故、と共に日米反革命間期の抗等、外級を繋化させずにはあななりと、それ故、とれに日米反革命間の近等、外級を繋化させずにはあななりというでといるであれ、又、この国際的階級斗争の智顗的進行は用来では数数な核カ斗争のこの事は、佐卜のなく相く的ファンズムを終れ中原式は独敦な核カ斗争のこの事は、佐卜のなく相く的ファンズムを終れ中原式は独敦な核カ斗争

## |〈□〉4/8斗争の革命的戦術

として形成すること。

・ 昨年の10分以底あった週別基地斗争、米タン斗等を安保斗争としての巨波を一口10分以底あった週別基地斗争、米タン斗等を安保小争としているいた。

ろ、それを解明にすべく的紅方攻撃斗争としてそれを設立した。 オニロ、それ放、宇保の内東を海外氷兵 ― 日米共同軍行动にあることが

エトナムをは以来を予統一は親を保護させる政策的寝とこて、移行方法学を、サミは、それは単に一口的史保学学としてありえない以上、これるでの安

設定した。

ライキ ヒそれを総括した。
対等への基本的型をクマリだした。状では、中央权力引き ― マッセンストと高めたのは確実であり、同時に対社方 ― 新宿 ― 三堂前と、ほぼ、安保と高めたのは確実であり、同時に対社方 ― 新宿 ― 三堂前と、ほぼ、安保と高めたのは現外

政奇打仆 — 首祖曾ティ斗争としてルヤ人の盧敵性を追求した。 みくてわれわれば、大衆的昂揚の中々ら、佐卜討米祖止 — 佐卜帝以主义ライキ とそれを総括した。

- ② だず 10カに於て空保斗等の地平へ底壁とたということは好保斗等やワイルが把握に強入ったのである。)
- ① 一昨年10/8次切り崩いた階級斗争の新たな局面が、昨年の0/2斗争を指数場にして単に新とい地中、史保粉砕斗争、利力斗争の時代への整理を結び場にして単に新とい地中、史保粉砕斗争、利力斗争の時代への整理が多古中政府中枢行生物斗争の昇りつめた層面として下沖縄、尹保心際、対争を目中政府中枢行生物・沖縄であり、東大斗等を軸とした入試、相上斗争によって、これまでの代できたが一般がようの上である。
   ② 女くて、女友は428斗争に於て、史保か二枚として「沖縄、尹保心際、対争を目中政府中枢行生物がある。
- ⑥ そしてこのことを可能とするや一の条件は、米政の階級は等の再差の野傷である。(反又升下のヨーロンパ番母公敦の結束――4261除計学の再差のが阻止計学 カリフォルニア州立大学の翌115地計学 自効単連転号沖縄部が阻止計学 カリフォルニア州立大学の翌115地計学 自効単連転号沖縄部が阻止計学 カリフォルニア州立大学の翌115地計学 自効単連転号沖縄部の在上でである。(反又升下のヨーロンパ番母公敦の結束――4261除計学の推認ーニーの条件は一条がである。(反又升下のヨーロンパ番母公敦の結束――4261除計学の推認ーニーの条件は一条政の階級は学の再差の要と効能を更に確実しません。

  「大学の条件は一条政の階級は学の再差の要とが開発しません。」

  「大学の本件は一条政の階級は学の再差の要と効能を更に確実するとして見属せる。
- ことを明確し、そのために以下の準備を4名に向けなら心はならない。」の、故に4名3章を有臭に投力は日本階級3章の一切のへげてニーを握る

等々を色地を友好や宣提し抜くことであり、地区政治学等本質としての公然反称や上帯し、同時に色地で、ホッズしている出版を中心と要細企業の記学を明に その為に、上々らの党派阿協定を集作に、上からのセクト的系列

w.

をもって守保占拠への日常化の模型をつくらゆばならない。成が登場一般白みのことによって、現在斗り引ているら担当事を少な~4%たる大変的承認を得るまで上磯化されぬばならない。女女を個別計場に友

十五に 少路斗争の切り招く荷面で 健実に双力斗争の時代に突入する で送売的にそのへがモニーが同かれ、野ち口際的産業が同かれ、それを秩 で送売的にそのへがモニーが同かれ、野ち口際的産業が同かれ、それを秩 で送売的にそのへがモニーが同かれ、野ち口際的産業が同かれ、それを秩 で送売的にそのへがモニーが同かれ、野ち口際的産業が同かれ、それを秩 で送売的にそのへがモニーが同かれ、野ち口際的産業が同かれ、それを秩 で送売的にそのとし、アローが同かれ、野の時代に突入する

(3) 尚 核ガ斗等の前代といっのは何を今月で、武装してねた警覧をやるがということを明確にして、今々を増光の監督が手と主じていくことが大断に权力が固め引きまして、今々を増光の監督が明正していくということでは、大断に权力が固め引きまして、今々を増光の監督が明正していくというごをあり、そのことを明確にして、今々を増光の関系がある。

ΚŠ